

# 中央中だより

令和2年7月31日発行第7号  
校長 中村 洋一郎  
中央中さわやか相談室 3階  
相談室 ☎ 2959-9591

3Work (Team・Net・Foot)を大切に中央中の子供たちのために

## 令和2年度 学校総合体育大会 狭山市予選代替大会 中学校運動部活動3年生大会が開催！

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため3月より臨時休校が続き運動部に所属する3年生にとっては、部活動の練習もできず、中学校生活最後の大会である「学校総合体育大会」までもが中止となってしまう、これまで一生懸命に頑張ってきたことが報われないという辛い状況がありました。そうした生徒たちの思いに少しでも応えてあげたいということから3年生が部活動を締め括る区切りの機会として、上記の大会が実施されることになりました。ただし、大会設定期間が受験期の3年生にとって高校の説明会や体験入学等の時期と重なる可能性もあり、また健康管理上も各御家庭の考えも様々であることから、大会の参加については任意としました。野球部、男女テニス部の大会は8月1・2日に予定されております。頑張れ～中央中！

### 大会結果 (敬省略)

- 【バスケ部】 第3位
- 【バドミントン部】 シングルス  
1位 ○○○○ 2位 ○○○○  
3位 ○○○○
- 【バレー部】 惜敗
- 【陸上部】  
○○○○100m 1位 200m 2位  
○○○○200m 3位 幅跳び 1位  
○○○○800m 2位  
○○○○800m 3位 1500m 2位  
○○○○3000m 1位  
○○○○100mH 2位  
男子 4×100mR 1位  
(○○・○○・○○・○○)
- 【サッカー部】 惜敗
- 【剣道部】 惜敗
- 【男子卓球部】 団体戦 惜敗  
個人ダブルス 3位  
○○○○・○○○○
- 【女子卓球部】 惜敗



【バスケ部-いつも通りいくぞ】



【バドミントン部-緊張の一瞬】



【バレー部-円陣組んで行くよ】



【陸上部-800m走決勝】



【サッカー部-逆転するぞ！】



【剣道部-○○選手頑張れ！】



【卓球部-○○選手頑張れ！】



【卓球部-優勝するぞー！】

## 7月28日(火)放送朝会にて校長講話（一部抜粋）

おはようございます。皆さん、元気ですか？ 今年はまだなかなか皆さんの前で話をする機会がありません。今日も3密を避けるために放送による朝会をしています。さて、突然ですがここで質問です！ 中央中の良いところ・自慢できる場所は何ですか？ と聞かれたら、皆さんは何と答えますか？ 先生は中央中学校に来て、中央中の生徒は素晴らしいな～と思うことがたくさんあるのですが、今日はそのうちの3つを紹介します。

### 1つ目は挨拶です

遠くから大きな声で挨拶をしてくれる人がいます。登校指導や下校指導をしているときに、自分から大きな声で「おはようございます」「さようなら」と笑顔付きで言われると、嬉しくなるのと同時に元気をもらえます。まだまだ自分からではなく言われてから挨拶をする人、こちらが挨拶をしても無言で通り過ぎていく人もいますが、「挨拶は自分から」を実践してくれると、中央中の挨拶はますますよくなると思います。

### 2つ目は無言清掃です

これは中央中の大きな自慢です。私は主に職員玄関付近を清掃していることが多いのですが、思わず写真を撮ってみんなに紹介したくなるような清掃風景を目にします。黙々とたわしで流し場の床を磨く生徒、見えない隙間に手を伸ばして雑巾がけをする生徒、素晴らしいです。このような清掃風景が学校中どこに行っても見られるというのは中央中の自慢です。

### 3つ目は気遣いです

3年生大会の応援に行きました。すると「せっかく応援に来ていただいたのに全員で集合できなくてすみません」と言われました。もうすでに試合が始まっているため集合できないのは当然です。しかも自分も試合前で緊張しているにも関わらず、こんな言葉がけができるって凄いなと思いました。また、いろいろな会場で「校長先生、応援ありがとうございます」という言葉をもらいました。大会が終わった次の日にも「校長先生、昨日は応援に来てくれてありがとうございました」と言ってくれた生徒もいます。こんな気遣いができる生徒がいる中央中学校、最高です。

8月1・2日に大会が控えている野球部・男女テニス部の生徒のみなさん、最後の大会頑張ってください。君たちの雄姿を見に行きたいと思います。全力で応援します！

まだまだ中央中の良いところ・中央中自慢はたくさんありますが、きりがありませんので、これくらいにします。

〈略〉(学校での新しい生活様式に関して注意して欲しいところを4つお願いしました)

以上で話を終わりにします。



## 「SNS」を活用した教育相談体制整備事業のお知らせ（埼玉県教育委員会）

埼玉県では、県内すべての中学生・高校生を対象にコミュニケーションアプリ LINE を活用した相談窓口を開設しています。一人でも多くの生徒が悩みや不安を抱え込まず、安心して学校生活を送れるようにするのが目的です。6月初旬に生徒たちにはリーフレットを配布して担任からも説明をしています。今回、学校以外の相談窓口を活用することも大変重要なことから、夏季休業を迎える前に改めて SNS 相談窓口の周知を依頼されました。▼LINE 友達登録はこちら  
また、県では SNS 以外にも多様な相談窓口を用意しています。  
そちらは本校 HP の「保護者の皆様へ」の中にありますのでご覧ください。

※本校の相談室にも資料を用意しています。

【開設期間】令和2年6月15日～令和3年3月31日

【受付時間】平日3日（月・水・金）午後5時から午後10時